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Jon Rahm

Q.  Bueno, Jon en último birdie ha sido ya era hora o --

JON RAHM:  Termina bajo par de este fin de semana muy
contento hay un poquito de tirar el pasto todo el día. Y no ha
querido entrar. Y un par cortos y bueno, terminar metiendo
bajo par, quedar segundo era una gran semana.

Q.  Muy orgulloso supongo de las oportunidades que has
creado hoy, ¿no?

JON RAHM:  Sí, muchos, pero no eran cercanas, el uno, dos,
tres, cuatro, el seis, el siete, el ocho, o sea eran el birdie pero
estaban quitando el ocho que eran cuatro metros y el resto era
seis, siete, ocho metibles pero no era día que hace falta de un
par al principio y me pongo menos ocho y cambiaba la cosa
pero un día tan complicado hacer bajo par es muy bueno.

Q.  Jon es es el mejor resultado y para las cuentas?

JON RAHM:  Esas cosas me queda igual, eh?  Me gustaría
mucho.

Son cosas que igual en día en años importaría y ahora es
intentar ganar como empezó la semana es un gran final. Una
gran semana y orgulloso de tener mi mejor actuación en el
Open.

Q.  Jon, cuando se sientes cuando estas puesto en estres, un
poco en la situación?

JON RAHM:  Obviamiente, no es un campo fácil. Una fallaba y
pensaba que lo había metido y había buenos golpes en el 9 y en
el 10 y uno justo fuera en el 9, en lo 10 que falta un metro para
llegar arriba y quedar. Son cosas y un par de malos swings en
esos siguientes hoyos en el 14, en el 15, 16, que un par más. Pero
ahora sí es complicado con la lluvia y el viento que iba y venida
es complicado dejar los golpes y dejarlo cerca.

Q.  Y ha recuperación de la primera parte del año que
tuviste?

JON RAHM:  Creo que el mal jugar de los últimos meses más
relacionado con el cansancio que otra cosa. Tres semanas libres
increíbles y se nota en el campo la verdad. Y no es por hacer
excusas que no quiero pero el ganar quito mucho y el estrés de

ganar y después de nunca me había recuperado y lo anotaba
físicamente. Esta semana fue la semana pasada cuando empecé
a sentir igual de bien como la semana anterior.

Q.  Lo podemos repetir tres semanas de descanso?

JON RAHM:  Lo único que me deja son dos. Si.

Q.  Para otra.

JON RAHM:  Este año estamos limitados con lo que podíamos
hacer y jugar el año que viene espero que tenga un poco de
flexibilidad y más de igual dos en dos entre medias.

Q.  De circuito [indistinto]

JON RAHM:  Sí. Ayer me preguntó. No sé quién me preguntó y
les dije mira, las veces que estaba ahí lo he rematado. Y saben
que tiene corto que está jugando muy bien. Y tiene digamos esa
garra de competidor es algo extra cuando está arriba un poco
que bueno no es nada especial de green pero alrededor de
green se anota la diferencia y lo ha demostrado que iba dos
sobre palos en los primeros cuatro demuestra mucho de lo que
es como competidor ha sido una semana increíble no sé más
que decir. Son tres golpes, la verdad y estoy muy impresionado.

Q.  Jon que te ha costado más la velocidad por la lluvia
también o no tienes la sensación de la velocidad?

JON RAHM:  Creo que es has falta que se nota quitándole el 10.
No se tira bien. Lo único. El 16 no puede ser muy alegre y lo tiro
mejor. No sé. Que estaba a siete, ocho, nueve metros. Gracias a
Dios se metió la última.

[hablando inglés]

Q.  Hoy solo ganar y ganar y ganar después del bolsón de ayer
en qué momento, si occure ese momento ya te sientes
nerviosismo y no voy a celebrar mucho ya no más los puntos
de felicidad.

JON RAHM:  Has llegado el 16 cuando ocho birdie en 15. Yo
estaba en 6, digo a ver si el birdie 16 o 17 antes del 18 y no es
fácil. Es algo que estábamos jugando pero era si una opción de
terminar menos 8. A ver si puedo llegar segundo. Nada más. No
siempre se puede ganar pero siempre uno puede hacer lo mejor
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posible para sí mismo.

Al final es lo que hacemos.

[hablando en inglés]

Gracias, Jon.
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